



四国学院大学 香川西高等学校 ～日々善進～ バレーボール新聞



6月号

発行日: 2023.6.19

香川県高等学校総合体育大会を終えて

結果は準々決勝で坂出にセットカウント1-2で敗れました。3セット目で流れを取り戻すことが出来ず自分たちが負けゲームにしてしまいました。次に全国につながる大会は11月。今大会までにして人ひとりが設定した目標、チーム課題、礼儀私生活、小さなことから変化をつけていってチームとしてレベルアップしてまいります。

3年: 正井 結梨

今回の総体では「自分たちはやればできるのにその力を自分たちで出すことができないようにしてしまう」という自分たちの弱いところがたくさん出た試合でした。次の大会までには、もっと個々の力とチームの力を付けて、自分たちの力を常に出して戦えるようにしたいです。

3年: 西嶋 桃音虹

今回の総体では、準々決勝でフルセットとなり私たちが勝ち切る事が出来ず、悔しい結果となりました。チームとして多くの課題がたくさん見つかったので、この夏にふりー層、チーム力を高め、次の試合では全員バレーで勝利を掴み取るように頑張ります。応援ありがとうございます。

3年: 馬本 葵

相手にリズムを崩され、自分たちの単発ミスも多くなり、焦りが出た試合でした。香高予選ではこのような悔いの残る試合ではなく、全力で使われてプレーすること、ミスをした時のアイコンタクトを忘れず全員で勝利に行きたいです。皆が持っている力を全力で発揮できるように頑張ります。

2年: 佐藤 苺萌莉

私自身、焦って前しか見ておらず、全く周りとのアイコンタクト取れていなかったです。次の大会は、自分たちが主体となる大会ですが、香高予選も、あつという間に来てしまっています。今、自分に矢印を向けなおしてあげることを全力で取り組むたいです。

2年: 石川 実生

準々決勝でフルセットまでいきました最後の最後、自分たちのリズムが崩れていき、自分たちが負けゲームにしてしまったと思います。大事な

ところで、個人の単発ミスや連携ミスが出ていたのが、次の試合ではなくしていいと思います。

2年: 中西 恋之菜

県総体を終えて自分たちの更力はどれぐらいのものなのか、と感じました。しかし負けた原因がたたくさん見つけられ、今後の私たちに生かされるようにしたいです。小さなことに目を向けて変わってほしいと思います。次の1、2年生大会も応援よろしくお願いします。

2年: 早川 杏

登山体験

6月11日に、「飯野山」という山に登山をしました。飯野山は別名「讃岐富士」と呼ばれており、標高422mの丸島市と坂出市にまたがる孤峰です。自分たちだけでなく、幅広い年齢の地域の方々やスタッフの方々とのコミュニケーションをとりながら登ることができました。気づかひや、思いやりなど、改めて団体で行動するにあたって大切なことに気づけた1日でした。この経験を普段の生活やクラス、部活に生かしていきたいです。

2年: 石川 実生

バレー教室のお知らせ

7月17日(月)

対象者: 小、中学生

初めの方も大歓迎!

持ち物: 水筒、タオル、シューズ

たくさんの方の参加をお待ちしております!

読んでいただきありがとうございます。

来月もよろしくお願いいたします。 (´▽`)

発行責任元: 四国学院大学香川西高等学校